



## Pide Zedillo a Sheinbaum detener reforma judicial

El expresidente Ernesto Zedillo (1994-2000) pidió a la presidenta Claudia Sheinbaum frenar la reforma judicial, que incluye la elección de jueces, magistrados y ministros, a menos de 30 días de los comicios.

Durante una entrevista con el periodista León Krauze, el exmandatario recordó que de broma solía decir que solo opinaría de la política mexicana si se estaba destruyendo la democracia nacional, que es el escenario que ahora vislumbra.

Señaló que la presidenta Claudia Sheinbaum tiene en sus manos "iniciar la reconstrucción de la democracia, el primer paso debe ser pedirle a sus compañeros de partido y aliados en el Congreso que aprueben un artículo transitorio en la Constitución, al fin y al cabo tienen el poder para hacerlo, que detenga la marcha de la reforma judicial".

Asimismo, el expresidente dijo que no se trata de anular la reforma judicial, sino establecer un artículo transitorio para retrasarla dos años porque "hace falta un espacio de discusión y reflexión sobre cuál es el mejor Poder Judicial para México y hace falta una reforma que le de mayor seguridad a los mexicanos, que sea más efectiva para combatir al crimen organizado y que nos dote como país de un verdadero Estado de Derecho".

Por otra parte, Zedillo calificó la autoproclamada Cuarta Transformación como un ridículo, ya que, dijo, se quiere tener un Poder Judicial a su servicio.

La función de un Presidente no es ser popular, sino servir a la nación, democráticamente. No ser parte de un proyecto que claramente es de destrucción democrática"

**ERNESTO ZEDILLO**  
Expresidente de México

"Abriendo la puerta para que esos jueces, magistrados y ministros obedezcan intereses inconfesables del crimen organizado".

Ante la popularidad de la actual mandataria nacional, el expresidente Zedillo refirió que "la función de un Presidente no es ser popular, sino servir a la nación, democráticamente. No ser parte de un proyecto que claramente es de destrucción democrática".

Respecto a su mandato como Presidente de la República, el exmandatario aseguró que nunca se arrepentirá de las acciones que tomó para sacar al país de la crisis económica en la que se encontraba en 1994, "sin importar las consecuencias de la popularidad del Presidente", aseveró.

Argumentó que estaba en riesgo de quiebra el sistema bancario y por ende la economía nacional, por lo que tomó la decisión del rescate económico, con las siglas de Fobaproa y acusó que personajes como el presidente Andrés Manuel López Obrador lucraron políticamente con dicho tema. /ÁNGEL CABRERA

**DISCURSO.** El exmandatario aseguró que nunca se arrepentirá de las acciones tomadas durante su mandato, ya que aseguró que sacó al país de la crisis económica.

